



Albstadt

Albstadt liegt im Süden Baden-Württembergs auf der Schwäbischen Alb. Die "Große Kreisstadt Albstadt" entstand 1975 im Rahmen der Gebietsreform und ist heute mit mehr als 44.000 Einwohnern die größte Stadt im Zollernalbkreis. Am oberen Albtrauf angesiedelt, erstreckt sie sich auf einem Höhenniveau zwischen 614 und 966 Metern über die Täler der Eyach sowie der Schmiecha.

Erwähnung fanden die Siedlungen Ebingen, Laufen, Pfeffingen und Tailfingen in Dokumenten des Klosters St. Gallen aus dem Jahre 793. Auf 1285 datiert die Verleihung der Stadtrechte an Ebingen. Mit der Reformation 1534 unter Ulrich von Württemberg wurde die Gegend evangelisch.

An den Widerstandskämpfer gegen den Nationalsozialismus Claus Schenk Graf von Stauffenberg erinnert die im Stammschloss der Familie im Stadtteil Lautlingen befindliche Gedenkstätte.

Maschenmuseum Tailfingen und Heimatmuseum Ebingen geben einen lebendigen Einblick in Geschichte, Kultur und Handwerk der Region.

Weit über Albstadt hinaus bekannt ist die Fastnacht mit dem "Ebinger Narrenzug" der Zünfte und Hästräger.

Weitere Informationen unter <http://www.baum-immobilien.de>